

Menton 10 de Mayo de 1957

Sr. D. Maximiliano Martinez Moreno
Paris

Querido amigo: Acuso recibo de su carta fecha 7 y con ella de los tickets de gasolina correspondientes al mes actual.

A medida que me fuí alejando de Paris se fué desterrando el catarro que sufría y en la primera noche de estancia en Menton no quedó rastro alguno. Luego, la lectura de los periódicos me produjo unos pequeños escalofríos. Esa temperatura glacial, que han soportado ustedes, impropia del mes de Mayo, habria recrudecido mi catarro y quizás me hubiera obligado a guardar cama en el closet. Gracias a Dios me he librado de la prueba.

Don Félix en una extensa carta de igual fecha a la recibida por usted dá las mismas excelentes impresiones acerca del estado de su salud. Espero que a medida que transcurra el tiempo se le consolidará la mejoría.

He leído el estado de cuentas del primer trimestre, satisfaciéndome, naturalmente, que la liquidación de él arroje un estimable superavit. Le agradeceré a cuenta de esta liquidación que me facilite el detalle de la inversión de los gastos de viaje durante el trimestre, pues del monto global no puedo deducir cuantas y cuales han sido las partidas.

Haga presente a su mujer e hija nuestros muy cariñosos recuerdos y usted reciba un abrazo de su buen amigo,

Diego Martínez Sami

Contestado el 14. = Se ha realizado dos viajes: uno por el Presidente a Limoges y Burdeos (23.250 fr), y otro por el